



ESTATE  
PRESTIGE

**Knight  
Frank**

20 Pièces

675 m<sup>2</sup>

Réf. 9762

25 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement située en position dominante, en plein cœur du quartier résidentiel de Super-Cannes, cette majestueuse propriété neuve de style florentin d'une surface habitable d'environ 675 m<sup>2</sup> surplombe la Méditerranée. Nichée au calme, au cœur d'un cadre verdoyant, sur un terrain de de 3 250 m<sup>2</sup> avec piscine extérieure chauffée et tennis, cette demeure d'exception offre des prestations des plus luxueuses. Décorée avec élégance et des matériaux nobles, ce prestigieux domaine est le résultat d'une complète réhabilitation qui dispose aujourd'hui de vastes espaces de réception, de 6 chambres dont 5 en ...

Ideally located in a dominant position in the heart of the residential area of Super-Cannes, this majestic new Florentine-style property with around 675 sqm of living space overlooks the Mediterranean. Nestled in a peaceful, leafy setting, on 3,250 sqm of land with a heated outdoor swimming pool and tennis court, this exceptional residence boasts some of the most luxurious features on the market. Elegantly decorated using the finest materials, this prestigious estate has been completely refurbished and now boasts vast reception areas, 6 bedrooms, 5 of which are en suite, an indoor swimming ...

## ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

37 rue d'antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

